



令和6年度 三股町立梶山小学校 学校だより(No5)

# かじやま



かんだうがいっぱい じまんがいっぱい やる気じゅう分 毎日が楽しい 梶山小

R6.6.21(金)：文責 校長

## ◆プールでの学習◆



6月20日(木)がプール開きだったのですが、天候に恵まれず、現在の所、計画通りに学習が進んでいません。コロナ禍のなか、昨年度もプール学習を実施しない学校もありましたが、本校では、昨年度もプールでの学習を進めてきました。今年度も、学年の目標に向かって、子供たちが、安全安心で楽しいプール学習が進められるように、教職員全員で、しっかり配慮していきたいと思えます。

## ◆不審者侵入避難訓練を実施しました!◆



6月21日(水)に、都城警察署から2名の警察の方においでいただき、不審者侵入避難訓練を実施しました。

全校児童は2分以内で、全員、運動場に避難することができました。避難した全校児童は、警察官に、「不審者に会ったらにげて、大人の人に知らせる」等、具体的な指導を受けました。警察の方には、「梶山小児童は、避難の仕方に慣れている」と昨年同様の言葉をいただきました。

今後、火事や地震の避難訓練もしていきます。全ての避難訓練の目標は、「子供たちを危険から守る」ということだと思います。今後も、子供たちの安全安心を守るため、様々な避難訓練をしっかりと実施していきたいと思えます。

## ◆学習で使用する様々な植物が育っています!◆

梶山小は、自然(動植物、昆虫、山川等全て)豊かな環境の中にある学校です。先生方も、梶山小は自然に恵まれているので、理科や生活科の学習が進めやすいといわれます。



今年も梶山小では、自然の植物に加え、理科や生活科等で使用する、ヒマワリ・ホウセンカ・ヒョウタン・サツマイモ・アサガオ・ミニトマト等々、多くの植物が育っています。そして、子供たちは、しっかりお世話をしています。

☆◇◆天国言葉は、「うれしい」「楽しい」「感謝しています」「幸せ」「ありがとう」「ゆるします」「ついている」

斎藤一人<実業家>

❖「自立・貢献できる社会人をめざして!」知徳体のバランスのとれた児童の育成